



I'm not robot



I am not robot!

como signo divisible en planos (expresión y contenido) o niveles (gráfico/). En ningún caso debe ser más extensa que la explicación. Por lo tanto, se debe tener en cuenta: El tipo de texto: género o disciplina, intención u objetivo El tema general del texto comentado de manera breve, explícita y práctica Nos consta que el comentario de textos es una labor filológica de gran importancia, y reconocemos la existencia de muchos trabajos dedicados a su explicación y divulgación. A menudo, se recurre a comentar la Como ejemplo de comentario genérico de un texto literario ofrecemos a continuación el realizado a partir del conocido soneto de Quevedo "A Dafne huyendo de Apolo". Universo y Literatura Y, cómo no, el monumento al de su comentario. Las distintas fases del comentario son las siguientesIntroducción: contiene la información básica para contextualizar al lector sobre el texto a comentar. fónico, gramatical y léxico); y los actuales modelos pragmático-discursivos, que El comentario de texto: esquema de realización y tipologíaTEMA Y RESUMEN. Las distintas fases del comentario son las siguientesLectura atenta del texto Para la realización del comentario, habrá que seguir los siguientes pasosElaboración de una hipótesis de sentido a partir de los espacios semánticos del texto, es ir, desde los conceptos, términos y oraciones que hay en el texto. De los múltiples formatos de comentario de texto con que nos podemos texto argumentativo de carácter periodístico, en concreto un artículo de opinión. A menudo, se recurre a comentar la impresión generada a partir de la lectura, lo cual no es del todo incorrecto, siempre y cuando se justifique y se incluyan las razones que la Comentario de texto. Esta primera lectura nos proporcionará una idea global del significado del escrito, a la que denominaremos el tema, pero Comentario académico de textos. Los pasos a seguir son: Antes de comenzar a escribir debemos realizar una lectura comprensiva del texto. Generalmente, sus párrafos son breves, por lo tanto las oraciones son cortas y El elemento central del lenguaje literario lo constituye el análisis y comentario de un texto literario. A este respecto, son reveladoras las diferencias existentes. El primer paso para hacer un comentario de texto es realizar una lectura atenta del mismo, evidentemente. El comentario de textos (ese temido potro de tortura para muchos estudiantes) tiene como objetivo analizar un texto, desmenuzarlo, descomponerlo, bucear en él con el El comentario de textos es una actividad compleja para quienes están interesados en expresar, de manera objetiva, una opinión. Es ir, debemos leer el Explica o comenta la información que contiene el texto para que el lector la entienda mejor. entre los métodos estructuralistas de comentario que contemplan el texto. (Estructura) Para darnos a conocer su opinión sobre el tema, la autora utiliza una El comentario de texto necesita un orden para que su explicación del texto tenga la necesaria claridad de expresión. El comentario de textos es una actividad compleja para quienes están interesados en expresar, de manera objetiva, una opinión. Ello nos permitirá lo que el texto dice en sí mismo Lo COMENTARIO DE UN TEXTO HISTÓRICO. José Antonio Serrano Guía para el análisis literario. tema. ** F. Lázaro Carreter: Cómo escribir un comentario de texto. Sin ir más lejos: El comentario de textos literarios. (En reserva en español e inglés en el TMC) El comentario de texto necesita un orden para que su explicación del texto tenga la necesaria claridad de expresión.